

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Michael Müller

Manfred-von-Richthofen-Straße 19
(Eingang Bayernring)
12101 Berlin

Telefon: (030) 81 82 83 30
E-Mail: buero@michael-mueller-spd.de

 www.facebook.com/michael.mueller.berlin
 www.michael-mueller.de

Öffnungszeiten

Dienstag: 14:00 bis 18:00 Uhr
Mittwoch: 08:00 bis 12:00 Uhr
Freitag: 10:00 bis 14:00 Uhr

Außerhalb dieser Öffnungszeiten ist das Büro telefonisch erreichbar und nach vorheriger Vereinbarung sind wir gerne auch persönlich für Sie da.

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de



Programm

Mittwoch, 27. März 2019

 09:00 – 11:00 Uhr (nicht öffentlich)

Burmester Audiosysteme GmbH

Rundgang und Gesprächsrunde mit der Geschäftsführung in Begleitung von Bezirksbürgermeisterin Frau Angelika Schöttler

 Wilhelm-Kabus-Str. 47, 10829 Berlin

 11:30 – 13:00 Uhr (nicht öffentlich)

Gesprächsrunde mit der Seniorenvertretung Tempelhof-Schöneberg

 13:30 – 14:00 Uhr (öffentlich)

Infostand am Eingang zum Tempelhofer Hafen

 Tempelhofer Damm, 12099 Berlin

 14:30 – 16:30 Uhr (presseöffentlich)

The Drivery GmbH

Rundgang und Gesprächsrunde mit Geschäftsführung und Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

 Mariendorfer Damm 1, 12099 Berlin (im Ullsteinhaus)

 17:00 – 18:30 Uhr

(mit Anmeldung über Wahlkreisbüro)

Bürgersprechstunde im Wahlkreisbüro

Ich freue mich auf Ihre Themen!

 Manfred-von-Richthofen-Straße 19,
(Eingang Bayernring), 12101 Berlin

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Michael Müller

Fraktion vor Ort
Tempelhof-Schöneberg



Treffen Sie Michael Müller

Ihr Abgeordneter für
Tempelhof

27. März 2019



spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Tempelhof

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

Ich freue mich auf den Stadtteiltrag am 27. März 2019. Neben dem Besuch von Unternehmen und Einrichtungen hier im Bezirk ist es mir besonders wichtig, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Besuchen Sie mich im Wahlkreisbüro und tragen Sie dazu bei, unser Zusammenleben hier im Kiez noch sozialer und solidarischer zu gestalten.



Herzliche Grüße

Ihr Michael Müller

Mobilität für alle in Berlin

Wir haben beim Mobilitätsgesetz dafür gesorgt, dass alle Verkehrsmittel und das gesamte Stadtgebiet in den Blick genommen werden. Alle Berlinerinnen und Berliner haben ein Anrecht darauf, mobil zu sein – ob im Innenstadtkiez oder im Außenbezirk. Als erstes Bundesland wollen wir das Miteinander von Autos, Fahrrädern, Bussen, Bahnen sowie Fußgängern gesetzlich regeln. Wir wollen mehr Menschen zum Umstieg auf den ÖPNV und das Fahrrad bewegen und dazu beitragen, den Verkehr für alle sicherer zu machen. „The Drivery“, welcher im Ullsteinhaus jetzt seine Räume bezogen hat, ist der erste Innovationsclub seiner Art. Hier lösen die klügsten Vordenkenden, Querdenkenden und Nachdenkenden die wichtigsten Probleme der Mobilität und bewegen so die Zukunft. Als Innovationsnetzwerk fördern sie die Entwicklung von neuen Produkten und Services im Bereich der Mobilität: von der Idee über den Prototypenbau bis hin zum erfolgreichen Markteintritt.



Höchste Handwerkskunst „Made in Tempelhof“

Seit 1977 fertigt in Tempelhof Burmester Audiosysteme in Handarbeit High End Audio Komponenten der absoluten Spitzenklasse und vertreibt diese heute in ca. 50 Ländern auf 5 Kontinenten. Anspruch und Ziel waren von Beginn an die perfekte Verbindung von souveränem Klang, technologischer Innovation und zeitlosem Design. Wirtschaftlicher Erfolg und zahlreiche Auszeichnungen aus Fachkreisen bestätigen die Berliner High End Manufaktur seit der Gründung in ihrem Kurs.



Seniorenvertretung

Die Seniorenvertretung ist eine aktive, ehrenamtliche, unabhängige, parteipolitisch sowie konfessionell neutrale Interessenvertretung der älteren Generation.

Im Bezirk Tempelhof-Schöneberg leben zurzeit über 88.000 ältere Bürger. Die Seniorenvertretung will für diese Bürger der kompetente Ansprechpartner, Interessenvertreter und Mittler bei Sorgen und anstehenden Problemen sein.

Die Seniorenvertretung will die Entscheidungsträger in Politik und Verwaltung für die Sorgen und Kümernisse älterer



Bürger sensibilisieren. Sie will auch Mittler sein zwischen der Erfahrung der Älteren und der nachwachsenden Generation. Michael Müller. „Einrichtungen wie die Seniorenvertretung im Bezirk sind die

Stimme der älteren Berlinerinnen und Berliner und bringen die Anliegen der Senioren in die Politik ein. Auch für dieses Engagement bin ich dankbar. In einer Metropole wie Berlin, die wächst und zugleich zunehmend älter wird, muss die Stimme der Älteren deutlich gehört werden.“

Arbeit muss sich auch in der Rente lohnen:
Wer sein Leben lang gearbeitet, Kinder erzogen oder Angehörige gepflegt hat, soll im Alter deutlich besser abgesichert sein als jemand, der nicht gearbeitet hat

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender